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魚 谷  悟 議 員（ 日 本 共 産 党 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 消費税の減税についての市長の考えについて  

（1） 消費税の減税は、政府の権限であることは承知していますが、

国民の願いでもあり、市民の暮らしや営業を守ることになるの

ではないかと思いますが、市長のお考えを聞かせてください  

（2） 消費税の減税を国に求めてはいかがでしょうか  

 

２ 全国的に人口が減る中、市が目標としているよりも人口が減って

いる現状と課題について  

（1） 人口の減少が目標値よりも減っていることについて、市はどの

ように分析をされているでしょうか  

 

３ 土堂小など３小学校の校舎の活用について  

（1） 久保小学校の校舎の活用について  

 ア 記者会見で地元から要望があるので、活用したい旨を表明され

たが、その要望は、どのような形でどの団体から出されたので

しょうか  

 イ 校舎を活用することになれば、耐震化しなければならないと思

いますが、耐震化されると理解していいですか  

（2） 活用の考え方について、活用の基本的な考え方は、地元や市民

の要望によって決めるべきだと思いますが、校舎の活用方法に

ついて、基本的考え方をお答えください  

（3） 土堂小学校の校舎は今後残していくべきだと思いますが、お考

えを聞かせてください  

 

４ 統合小学校及び統合中学校の校舎の建設費について  

（1） 新築する統合小学校及び統合中学校の校舎の建設費の縮減に

ついて、現時点ではどのようになっているのか  

（2） 久保中学校を大規模改修する費用はいくらとみているのか、お

答えください  

（3） 長江中学校は新基準で建てられていますが、久保中学校の校舎

は耐震改修していると思います。その時期と費用をお答えくだ

さい  

（4） これまで大規模改修を実施した学校と費用、時期をお答えくだ

さい  
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５ 水産業予算を漁港建設から担い手作りを重点にすることについ

て 

（1） 予算の使い方を、漁港建設から新しい担い手をどう作るかに力

を入れるべきだと思いますが、いかがでしょうか  

（2） 広島県に新たな担い手を作るために、山口県などが実施して

いる月 15 万円を支給する「研修制度」を作るよう働きかけて

はいかがでしょうか  

（3） 県には今、その研修制度がないので、尾道が独自にでも実施

して、「尾道のおいしい魚がいつまでも食べられるよう」にし

たら、いかがでしょうか  

 

６  「介護給付費準備基金」を活用した介護保険料の引き下げにつ

いて  

（ 1）  国による制度変更の検討が進められていますが、現時点でこ

れまでと比べてどのような変更があると承知されていますか  

（ 2）  現在、来年度から実施される第９期に向けての計画が立てら

れていますが、現在どういう状況でしょうか  

（ 3）  約４万 8,000 人が影響を受ける介護保険料を「介護給付費準

備基金」を活用して引き下げるべきだと思いますが、いかが

でしょうか  

 

７ 尾道本通り商店街のにぎわい作りのひとつとして、尾道市立大

学の協力を得てシャッターに絵を描くことについて  

（1） 尾道市立大学の美術系の学生さんの協力を得て、商店街の空き

店舗のシャッターに絵を描いてもらったらいいのではないか

と思いますが、いかがでしょうか  

 

８  敬老優待乗車証などの制度のタクシー券を全地区１万円支給し

て、選択肢を増やすことについて  

（1）敬老優待乗車証などの制度を、御調町の市民の方と同じように

他の地域の方でもタクシー券を１万円分支給してもらえるよう

にし、選択肢を増やしてはいかがでしょうか  

 

 


